




Günther Sidl

Abgeordneter zum Europaparlament

Für ein freies, gerechtes
und soziales Europa

Unser NÖ-Botschafter in der EU

Er nimmt seine eigenen Worte ernst und lebt seine Überzeugung: Wo andere mit dem Flugzeug nach Brüssel und Straßburg zu den Sitzungen des Europaparlaments jetten, reist Günther Sidl mit der Bahn, denn Umweltschutz und Gesundheit sind seine besonderen Anliegen. Und er sieht dabei auch einen engen Zusammenhang.

Deswegen stellen sich Günther Sidl und seine Kollegen in der sozialdemokratischen Fraktion des EU-Parlaments vehement gegen Luftverschmutzung, Chemie in Nahrungsmitteln und gegen den überbordenden Einsatz von Pestiziden in der Landwirtschaft .. (Seite 3)

AK-Wahl: 2 Mandate mehr für Markus Wieser (FSG)

NIEDERÖSTERREICH

Die Fraktion sozialistischer Gewerkschafter (FSG) konnte in Niederösterreich mit **Markus Wieser** als Spitzenkandidat **64 Prozent** der Wähler überzeugen und damit zwei zusätzliche Mandate erringen .. (Seite 4)

Krankenversorgung in NÖ immer problematischer

Personalmangel in Spitätern gefährdet Ihre Gesundheit!

Abg. z. NR **Rudolf Silvan** will es genau wissen: Am 15. April traf er sich mit Hollabrunner SPÖ-Funktionären, um zu erfahren, wie sehr die Bevölkerung unter dem Ärzte- und Pflegekräftemangel leidet .. (Seite 4)

Bezirksmaifeier in vollem Pulkauer Stadtsaal



Die SPÖ der Kulturstadt Pulkau war heuer der Organisator der Bezirksmaifeier. Die Hollabrunner Ortsgruppen versammelten sich zur traditionellen Fahnenshow über die Hauptstraße zum Stadtsaal .. (Seite 4)

Zweifaches Jubiläum für Erich Weichselberger

Der allseits bekannte Seefeld-Kadolzer feierte seinen 70er und seine 50jährige SPÖ-Mitgliedschaft

Der in ganz Österreich bekannte Experte für Imkerei, dessen mehrmals prämierte Honigprodukte unsere Gemeinde weithin bekannt machen, feierte im April seinen **70. Geburtstag**. Und dazu gesellte sich noch ein weiteres Jubiläum: Erich ist seit **50 Jahren Mitglied der Sozialdemokratischen Partei Österreichs**!

Selbstverständlich ließen es sich SPÖ-Ortschef **Elmar Helletzgruber** und Kassier **Georg Fürnkranz** nicht nehmen, unserem geschätzten Mitbürger und Parteikollegen zu beiden Anlässen herzlichst zu gratulieren und ihm die **Ehrenurkunde** zu überreichen.

Im Namen aller Mitglieder der Ortsgruppe Seefeld-Kadolz wünschen wir Dir alles Gute, lieber Erich, vor allem Gesundheit und ein langes Leben und entbieten Dir unseren herzlichen Dank für Deine großzügige Spende an unsere Organisation!



GR Elmar Helletzgruber und Georg Fürnkranz gratulieren Ing. Erich Weichselberger (Mitte).

Rege Aktivität in unserer PVÖ-Ortsgruppe

Keine Langeweile bei unseren Pensionisten: Vorstandswahl, Urlaub auf Ibiza und Muttertagsfeier

Bei der Jahreshauptversammlung am 4. April wurde Obmann **Josef Müllner** und seinem Funktionärsteam erneut das Vertrauen ausgesprochen. Somit wird es in unserer Pensionisten-Ortsgruppe des PVÖ auch in Zukunft niemals langweilig werden! Was sich fast sofort bestätigte, denn kurz danach verabschiedete sich die Gruppe nach Ibiza, um sich bei Sonnenschein und milder Seeluft eine Auszeit vom Aprilwetter zu nehmen.

Kaum zurück aus dem Süden organisierte der Vorstand die Muttertagsfeier - zu der auch der Vatertag vorweggenommen wurde. Mehr als 80 Mitglieder folgten am 8. Mai der Einladung in den Veranstaltungssaal des Hotels JUFA. Unter dem Ehrenschutz von Bürgermeister **Peter Frühberger** und PVÖ-Landesgeschäftsführer **Elmar Helletzgruber** (die gemeinsam die Mehlspeisen zum Nachtisch spendeten) und PVÖ-Bezirkskassier **Franz Eckl**, sorgte **Rosemarie Nepp** mit einigen unterhaltsamen Versen über Mütter und das Muttersein für den Stimmungsrahmen. Zum offiziellen Teil vergaß Obmann Müllner natürlich nicht, den Jubilaren der Ortsgruppe herzlichst zu gratulieren: **Hedwig Blum** zum 70. Geburtstag, **Peter Blum** zum 75., **Horst Beer** zum 80., **Leopoldine Seidl** und **Gertrude Zistler** zum 85. und **Hedwig Griebler** zum 90. Geburtstag.

Wer bei den zahlreichen Aktivitäten mitmachen möchte, ist immer herzlich willkommen. Die nächste Gelegenheit bietet sich schon am **6. Juni** um **14 Uhr** beim Pensionisten-Nachmittag im Dorfzentrum (siehe die **Beilage** zu dieser Ausgabe) .. Eintritt frei!



Die gute Stimmung dehnte die Feier bis in den späten Nachmittag.